

Misioneros En El salvador



Familia Martínez Grimaldo

No nos cansemos, pues, de hacer bien; porque asu tiempo segaremos, si no desmayamos.

Eduardo, Escarlett, Yoel,
Camila, Sofía, Raquel

Teléfono: (00503) 7858-
7772

E-mail:

[misionerosalsalvador
@Hotmail.com](mailto:misionerosalsalvador@Hotmail.com)

Apoyo:

En México; Banco HSBC

#6332938938

Clave interbancaria;

021320063329389386

En USA.

Bank of América;

#325009416367 a

Eduardo Martínez

App Zelle;

job_13.15@hotmail.com

Eduardo Martinez

Iglesia enviadaora;

IBI de Guadalajara Jal.
México

Pastor: Roberto Murillo

Gálatas 6:9

Saludos pastor e iglesia es un gozo poder escribirles una vez mas a través de estas cortas líneas, y es para poder informarles de lo acontecido en estos meses.

Por la gracia de Dios seguimos trabajando, gracias a Dios tuvimos 2 bautizos.



Y gente añadiéndose a la iglesia, y teniendo parte en ella. También comenzamos a trabajar con los jóvenes mas arduamente y comenzamos con actividades que los in-



volucren mas en la obra de Dios, y salidas en grupo, los muchachos están animados a poder involucrarse en la iglesia. Varios de los hermanos están llenos de gozo.

También empezamos con varios discipulos de la iglesia, y podemos ver como es-hermana de la iglesia esta construyendo su casa y solo es ella y sus dos niños, entonces se planeo un día para poder ir con ella y ayudar en lo que se pueda.



lados a varias familias están creciendo. Una



Gracias a Dios que nos permitió ser de bendición a los hermanos de la iglesia y poder ayudar.

Les compartimos que el joven de nuestra iglesia (Kevin) ya regreso al colegio en Honduras para seguir con sus estudio teológicos.



Ganando almas unas semanas atrás, a Kevin le toco ganar almas en una calle muy sola y casi sin casas, a mediación de la calla había una casa donde se escucharon varios niños y al tocar la puerta sale una señora y molesta no quería escuchar, cuando desde el interior de la casa se oye una voz de un hombre diciendo; déjenlo pasar, y la señora yo no dijo nada solo se metió molesta, al entrar Kevin a la casa se encuentra con un joven en una hamaca y era el que le dijo que entrara, Kevin le compartió el evangelio a el y a sus demás hermanos que fueron salvos y el domingo asistieron a la iglesia, gracias a Dios, entre semana regresamos, y el joven al cual Kevin le había hablado de Cristo, había muerto, la señora salió a decirnos y también pidió perdón porque ella no quería oír, ni recibir a Kevin, en ese momento le hablamos de Cristo y fue salva la señora, gracias a Dios por el cielo que es real. Por la gracia de Dios este mes tuvimos un total de 65 almas salvas y 2 bautizos.

Les rogamos que sigan orando por sus misioneros la familia Martinez en el país de El Salvador.

Peticiones de oracion;

1. por mas gente siendo salva
2. Por provisión para el terreno de la iglesia
3. Por que Dios supla \$700 dólares para el microbús de la iglesia nos urge repararlo
4. Por mas obreros

